



## Quedó claro que debemos respetar la democracia: Mauricio Kuri

“Desgraciadamente estamos viviendo tiempos de polarización, de división y de separación, cuando debe ser todo lo contrario”, reprochó el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, quien reiteró su llamado en el marco del aniversario de la Constitución, a eliminar diferencias y hacer de estas una ventaja competitiva.

En entrevista para “Así las Cosas” con Gabriela Warkentin y Javier Risco, dijo “Hay que reconocer lo que se está haciendo bien por parte del gobierno federal, pero también decir aquellas partes a las que les falta y que tenemos una gran deuda con los mexicanos, hay todavía mucha pobreza en el país”.

Resaltó la importancia del apoyo subsidiario, pero dijo, “hay que apostarle a la educación, a la seguridad física, patrimonial pero también jurídica que es lo que le ha faltado al país”.

“La relación con el presidente siempre ha sido respetuosa”, y ayer externó su respeto a las palabras de la ministra presidenta Norma Lucía Piña y del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, afirmando que “cada poder tiene su autonomía” y que al final, “quedó claro que tenemos que respetar la democracia y que cualquier atajo que se quiera hacer es violentar la Constitución”.

“Le reconozco la cantidad de programas sociales que han hecho, en Querétaro creemos que el mejor programa social es el empleo”, pero “lo que permite que lleguen las inversiones es la certidumbre jurídica que está faltando”.

Sobre la Conago, dijo que “hay una nueva realidad política” y actualmente son “22 gobernadores del partido del presidente y ellos tienen la mayoría para poder cambiar estatutos” por lo que “dependerá de cada gobernador, de oposición estar o no de acuerdo” o incluso salir de la Conago, no obstante, dijo “yo creo que debemos quedarnos ahí y la Conago debe estar evolucionando”.

Recordó que la Conferencia Nacional de Gobernadores, nació como un contrapeso al gobierno de Vicente Fox para bajar recursos, lo que actualmente no se consigue, pero “debe ser un segundo nivel de gobierno desde el cual rebotar ideas”

[https://wradio.com.mx/programa/2023/02/06/asi\\_las\\_cosas/1675694414\\_283832.html](https://wradio.com.mx/programa/2023/02/06/asi_las_cosas/1675694414_283832.html)